

く ら ち だ い ち
蔵地台地

ほこ たか ゆめおお
～ 誇り高く、夢大きく、
こころ あ じどうせいと いくせい
心つながり合える児童生徒の育成～
たかもりちよりつたかもりひがしがくえん む むきょういくがっこう
高森町立高森東学園義務教育学校
がっこう
【学校だより No. 12 R2. 9. 3 文責：榎田】

うんどうかいれんしゅう はじ
運動会練習が始まりました。

すでに先週から、各学年での練習や昼休みの
応援練習などは始まっていましたが、9 / 1 (火)
から運動会の全体練習が始まりました。
赤団団長の古澤諒成君、白団団長の阿南翔大君
のリードの下、1年生から9年生全員で協 力し
ながら取り組んでいます。



今年は、新型コロナウイルスの影響で、例年
よりも短縮したプログラムでの開催となります。

多少、残念な気持ちはあるかもしれませんが、子どもたちは、それぞれに一生懸命、
練習に取り組んでいます。その姿を見ていると、与えられた条件の中で一生懸命が
んばることができる本校の子どもたちのよさが、とてもよく出ていていると感じています。

たいふう ごう せつきん ほ ご しゃ ひ わた たい へん せ わ
台風9号接近による保護者引き渡し、大変お世話になりました。
あわ たいふう ごう さいしん ちゅうい ねが
併せて、台風10号にも細心の注意をお願いします。

9月2日(水)は、緊急な連絡で申し訳ございませんでしたが、全家庭にお迎え
に来ていただき、ありがとうございます。おかげさまで、全児童生徒が無事に帰宅
することができました。先日、引き渡し訓練実施のプリントを配付したばかりだった
ですが、先に現実の引き渡しとなりました。それにもかかわらず、早急に対応いた
だき、改めて、保護者の皆様の協力体制の素晴らしさを実感したところです。

併せまして、大型の台風10号が週末にかけて九州に接近する予報が出ておりま
す。そこで、週明け7日(月)の登校については、安心メールで連絡させていただく場合
がありますので、随時、着信の有無を確認していただくようお願いいたします。

もんぶかがくだいじん
文部科学大臣メッセージについて

先日、配付いたしましたが、萩生田光一文部科学大臣から、新型コロナウイルス
感染症に関するメッセージが出されました。

特に、この中でも、感染者やそのご家族、また医療関係者等への誹謗中傷や偏見・
差別をなくしたいという強い思いが込められておりました。学校でも、私たち教職員
も含めて、「自分自身が、また、自分の身の回りの大切な人たちが感染したら！」そ
して、「その時、自分はどのようにして欲しいか！」等と、自分のことに引き寄せて考えら
れるように学習を深めていきたいと思っております。ぜひ、各ご家庭でもご理解、
ご協力をお願いいたします。

